
山陽新聞（６月３０日） 

岡山市民版 

▲ 

保
育
園
や
児
童
養
護
施
設
、
知
的
障
害

施
設
な
ど
児
童
福
祉
施
設
の
条
例
化
の
問
題

に
つ
い
て
、
田
中
の
ぞ
み
の
質
問
と
市
当
局
の

回
答
を
山
陽
新
聞
が
報
道
し
ま
し
た
。
市
は

「
児
童
の
身
体
、
精
神
、
社
会
的
な
発
達
の
た

め
に
必
要
な
水
準
を
確
保
し
、
サ
ー
ビ
ス
を
低

下
さ
せ
な
い
こ
と
が
必
要
」
と
答
弁
し
、
設
備

や
運
営
基
準
を
定
め
た
条
例
を
２
０
１
２
年
度

末
を
メ
ド
に
制
定
す
る
と
述
べ
ま
し
た
。 

岡山民報（７月１０日号） 

▲ 

「
岡
山
民
報
」
に
田
中
の
ぞ
み
の

初
質
問
の
様
子
を
寄
稿
し
ま
し
た
の

で
ご
覧
く
だ
さ
い
。
。
後
援
会
員
の
み

な
さ
ま
に
多
数
傍
聴
に
き
て
い
た
だ

き
と
て
も
感
激
し
ま
し
た
。
本
当
に
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
み
な
さ
ま

に
元
気
を
も
ら
い
、
３
０
分
間
の
質
問

時
間
を
フ
ル
に
活
用
し
、
再
質
問
、

再
々
質
問
ま
で
し
ま
し
た
。
子
育
て

問
題
で
は
、
高
谷
市
長
自
ら
が
答
弁

に
立
ち
「
就
学
前
教
育
の
重
要
さ
は

認
識
し
て
い
る
。
市
と
し
て
も
力
を
入

れ
て
い
き
た
い
」
と
述
べ
ま
し
た
。 

▲７月６日に共産党市議団を代表し

予算案の反対討論に立ちました 

初議会・初舞台
 

全力でがんばりました 

市民の願いを市政に 

６月定例 

市議会 

 

特別養護老人ホーム 

９施設増えます 
特別養護老人ホームが２０１１年度（平成２３年度）中

に９施設増えます。北区に５施設、中区に３施設、南

区に１施設。すべて２９床。住民運動の成果です。 

９
月
議
会 

８月３０日  常任委員会 

９月 １日  ９月議会開会 

９月６日から１２日まで 個人質問 

９月１４日  常任委員会 

９月２０日  閉会 

 ぜひ、傍聴にお越しください。 

２０１１年度は 


